



**Canadian Cancer Society** **Société canadienne du cancer**

KOA Care Camps of Canada  
609 Pittston Rd  
Cardinal, ON K0E 1E0

30/05/2022

Thank you for your donation. Nearly half of all Canadians will be diagnosed with cancer in their lifetime, and your generosity is helping to save lives and fund progress. You are helping to fund world-class research, transform public policy and provide compassionate support to people affected by cancer.

If you would like to receive additional information about how your support is making a difference, please contact Donor Services at 1-888-939-3333 or [connect@cancer.ca](mailto:connect@cancer.ca).

Thanks to you, we are one step closer to a future where no Canadian fears cancer.

Nous vous remercions de votre don. Près de la moitié des Canadiens recevront un diagnostic de cancer au cours de leur vie, et votre générosité aide à sauver des vies et à financer le progrès. Vous contribuez à financer des recherches de calibre mondial, à transformer les politiques publiques en matière de santé et à fournir du soutien empreint de compassion aux personnes atteintes de cancer.

Si vous désirez recevoir des informations supplémentaires sur comment votre soutien fait une différence, veuillez communiquer avec les Services aux donateurs à 1 888 939-3333 ou à l'adresse [connect@cancer.ca](mailto:connect@cancer.ca).

Grâce à vous, nous nous rapprochons d'un avenir où aucun Canadien n'aura à craindre le cancer.

Sincerely/Salutations distinguées,

Andrea Seale  
Chief Executive Officer/Chef de la direction  
Canadian Cancer Society/Société canadienne du cancer

ACC-017969006



**Canadian Cancer Society** **Société canadienne du cancer**

OFFICIAL RECEIPT FOR INCOME TAX PURPOSES  
REÇU OFFICIEL POUR L'IMPÔT SUR LE REVENU  
Canada Revenue Agency/Agence du revenu du Canada  
[www.canada.ca/charities-giving](http://www.canada.ca/charities-giving)

Location issued/Lieu de la délivrance: Toronto, ON  
Date issued/Date d'émission: 30/05/2022  
Donation date/Date du don: 26/05/2022

**Receipt Number/Numéro de reçu: SF0000182251**  
**Eligible amount of gift for tax purposes/Montant admissible du don aux fins de l'impôt sur le revenu: \$7,500.00**

KOA Care Camps of Canada  
609 Pittston Rd  
Cardinal, ON K0E 1E0